



Medienmitteilung

Gemeinde Glarus Nord im Jahr 2013 geringfügig gewachsen

Die Einwohnerzahl in der Gemeinde Glarus Nord verzeichnete sich während des Jahres 2013 stabil. Während anfangs Jahr 2013 17'240 Personen in den acht Ortschaften der Gemeinde zuhause waren, stieg diese Zahl bis am 31. Dezember um 154 Personen auf 17'394 Einwohnerinnen und Einwohner.

Nachdem die Gemeinde vor allem in den Jahren 2010 und 2011 markant gewachsen ist und im November 2011 der 17'000ste Einwohner begrüsst werden konnte, hat sich das Bevölkerungswachstum im vergangenen Jahr prozentual gesehen auf rund 1 Prozent eingependelt. Damit liegt die Gemeinde Glarus Nord leicht unter dem durchschnittlichen schweizerischen Wachstum von 1.1 Prozent, ein Wert, der seit dem Jahr 2007 mehr oder weniger unverändert geblieben ist.

1'069 Neuzuzüger konnte die Gemeinde begrüssen, während 968 Personen aus Glarus Nord weggezogen sind. Wenig überraschend ist, dass die meisten Zu- und Abgänge jeweils in den Monaten nach den Kündigungsterminen erfolgten: So sind der April, Juli und Oktober mit Abstand die zügelintensivsten Monate. Auch der Januar sticht aus den umzugsarmen Wintermonaten heraus. 192 Neugeborene wiesen 2013 den Wohnsitz in Glarus Nord aus, dies entspricht einer Geburtenrate von 0.53 Kinder pro Tag, d.h. alle zwei Tage etwas mehr als ein Kind. Diesem Wert gegenüber stehen 2013 149 Todesfälle.

Von den 17'394 Einwohnerinnen und Einwohner waren im Dezember 3'966 Personen ausländischer Nationalität (31. Dezember 2012 3'869 Personen). So wohnten an Silvester 2013 97 Ausländerinnen und Ausländer mehr in der Gemeinde Glarus Nord als noch am Neujahrsmorgen 2013. 77 Prozent der Einwohner besitzen das Schweizer Bürgerrecht, während 23 Prozent einen ausländischen Pass vorweisen.

ane, 11. März 2014